



# 虹の丘



仙台市立虹の丘小学校

令和4年6月24日

第4号

児童数 295名

虹の丘小教育目標

「豊かな心を持ち、ともに学び高め合い、夢に向かってたくましく生き抜く子供の育成」

## 盛岡の方々の優しさに触れた自主研修（6年修学旅行）

6月9日(木)、10日(金)、6年生が盛岡・平泉方面に修学旅行に行ってきました。6年生は「心で見ると、絆を深める」、「感謝する」という目標を受け、個々の目標を考えて取り組みました。

1日目午前は盛岡手作り村で陶器作りや竹細工など自分で選んだ活動を体験し、午後からはグループリーダーを中心に盛岡市内自主研修を行いました。自主研修中、児童の落とし物を拾った盛岡の方は、虹の丘小学校に連絡し、落とし物を集合場所に届けてくださいました。盛岡の方の優しさに触れたひとコマでした。「お店できちんとあいさつしたら、ていねいに対応していただきました。」と自主研修のまとめを書く児童もいました。

2日目は、世界遺産の中尊寺金色堂を見学し、光勝院で座禅体験をしました。6年生 54名全員が計画した活動を無事に終えることができました。

また、5年生の児童が6年生に向けて、体育館の窓に「行ってらっしゃい。」「お帰りなさい。」のメッセージを作ってくれました。優しさや思いやりにあふれた修学旅行となりました。



自主研修（盛岡）



陶芸体験（盛岡）



座禅体験（平泉）

6月より、GIGA スクールの推進のため、ICT 支援員が配置されることになりました。本校には、毎週金曜日、支援員が配置され、各学年のタブレット端末を使った学習の支援にあたっています。また、算数学習の支援のため学習支援員が配置されることになりました。週2回、主に2学年の算数の支援にあたります。

感染予防に留意しながら、新たな人員配置を行い、児童の学力向上に取り組んでまいります。また情報機器の活用にあたっては、情報モラルの指導も行っております。資料をHPにも掲載しておりますのでどうぞ御覧ください。7・8月は夏休みに入ります。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

## 防犯ボランティアの皆様、いつも子供たちの見守りありがとうございます。

虹の丘小防犯ボランティアの皆様、いつも子供たちへの声掛け、下校時の見守りありがとうございます。



先日も、下校途中に子供が転んだとき、防犯ボランティアの皆様にご助けいただきました。

6月には、通学路の街路樹の枝の伐採作業をしていただきました。おかげで通学路の見通しが良くなり、安全性が更に向上しました。本当にありがとうございました。



